
 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

平成２６年第１回六戸町議会定例会（３月） ＮＯ．１ 

通 告

順 位 

質 問

方 法 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 一 問

一 答

方 式 

河野 豊 １．除雪について １）２月は二度にわたり 50cm を超える

大雪になり、町民から多くの電話が殺

到したと聞いている。今後、抜本的な

対策が必要と考えるが、町長の考えは。 

２）町の定住促進事業が功を奏し、小松

ケ丘団地には多くの住宅が建設されて

いる。それに伴い除雪範囲も年々広く

なっている。今後の対応について、町

長の考えは。 

３）除雪作業は雪の量や質に対応した除

雪のやり方があると思うが、除雪作業

マニュアルはあるか。 

４）町内には、高齢者宅など除雪難民が

多く存在している。今後、ますます増

加が予想されるが、今後の対策につい

て、町長の考えは。 

町長 

２．小松ケ丘地域の小

学校建設について 

１）青森県内で最も人口が増えている六

戸町だが、一方では学校問題がある。

小学校が近くにあれば、さらに人口増

に拍車がかかるのは、火を見るより明

らかと思うが、町長の考えは。 

町長 

２ 一 問

一 答

方 式 

 

円子徳通 

 

１．農業問題について １）新たな米政策(4つの改革)への当町の

対応(取組み)と課題についてを問う。 

２）農地・水保全管理支払制度への当町

の対応(取組み)を問う。 

３）豪雪対策としての消雪剤への助成に

ついての対応を問う。 

町長 

 

２．教育関係について １）平成２６年度の教育方針について 教育長 
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通 告

順 位 

質 問

方 法 
質問者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

３ 一 問

一 答

方 式 

 

高坂 茂 １．教育委員会につい

て 

１）教育長と教育委員長の立ち位置は 

２）教育委員会の使命は 

３）全国学力テスト（小６、中３）の結

果公表は 

４）武道の必修化における学校での実状 

 は 

５）少子化における学区（開知、大曲）

変更の見直しは 

６）食育の実態は 

教育長 

２．社会体育について １）スポーツ指導者の登録制度への創設 

 を 

２）総合型スポーツクラブの創設を 

教育長 

４ 一 問

一 答

方 式 

 

山本 実 １．町政一般 １）平成２６年度の重点事業は何か。 

特に第一次産業を主とする町であるか

ら、農業に対する重点事業はあるか。 

町長 

 

２．スクールバス事業

について 

 

１）中学生が登校下校に利用するバスの

バス料金を無料にする考えはあるか。 

２）スクールバスに停留所に、雨風をし

のげるバス停を設置する考えはある

か。 

教育長 

 


